

RINGKASAN

“Proses Pengemasan Teh Seduh Premium Kemasan 1 Kg Dengan 3 Grade di PT. Rolas Nusantara Mandiri Wonosari-Malang” Siti Khotijah, NIM D31202340, Tahun 2023, 60 hlm, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Taufik Hidayat SE, M, Si selaku Dosen pembimbing Magang.

Kegiatan magang merupakan sarana penting bagi pengembangan diri dalam dunia kerja yang nyata. Kegiatan magang ini dapat memberikan kontribusi yang berarti bagi perkembangan mahasiswa untuk mempersiapkan diri sebaik-baiknya sebelum memasuki dunia kerja dan perkembangan kompetensi di Politeknik Negeri Jember. Melalui magang ini, mahasiswa berkesempatan untuk mengembangkan cara berpikir, memberikan ide – ide yang berguna, dan dapat menambah pengetahuan sehingga memiliki rasa disiplin dan bertanggung jawab dengan napa yang diberikan. Kegiatan magang ini dilaksanakan di PT. Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup Malang.

PT. Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup merupakan anak perusahaan PT. Perkebunan Nusantara XII (persero) Wonosari merupakan Badan Usaha Milik Negara, PT. Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup yang berdiri pada tanggal 30 Januari 2012 dan bergerak pada bidang agroindustri yang memproduksi produk setengah jadi menjadi produk jadi berupa teh hitam bubuk jenis premium, teh hitam “ken tea” dan teh celup dengan berbagai varian rasa yang di proses secara manual dan modern.

Pada laporan magang ini, berdasarkan uraian latar belakang tersebut maka penulis mengambil judul “Proses Pengemasan Teh Seduh Premium Kemasan 1 Kg di PT. Rolas Nusantara Mandiri Wonosari-Malang” merupakan salah satu produk PT. Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup. Proses pengemasan produk perlu adanya suatu perencanaan dan alur proses yang jelas sehingga produk yang dihasilkan dapat dijamin kualitasnya. Pengemasan merupakan salah satu cara pengawetan hasil pertanian untuk memperpanjang daya simpan suatu produk. Pengemasan adalah pembungkus yang dapat mengurangi terjadinya kerusakan pada

bahan yang dikemas. Proses pengemasan produk yang berstruktur akan membantu kelancaran proses produksi.

Alur proses pengemasan teh seduh premium kemasan 1 kg meliputi persiapan alat dan bahan, stempel dan pelabelan, penimbangan, penyelebaran dan pergudangan. Distribusi yang dilakukan PT. Rolas Nusantara Mandiri Unit Teh Celup Malang dilakukan dengan dua metode yaitu distribusi secara langsung dan secara tidak langsung.